

心の輪22R



『不思議』という資料を通して、
 「『当たり前』を『トクベツ』に思える生き方」
 について考えました！



22Rのみんながここに今、集まっているということは、色んな偶然が重なり合っているからなんだなあと思いました。そして、もう一生このクラスにはならないので、今を大切にしていこうと思いました。

私が広島県の福山市に生まれていなかったら、今の友達や、鳳中学校の2年生じゃなかったかもしれないということを考えると、とても不思議に感じました。その今の出会いを大切に、楽しくしていけたら、もっと新しい世界が見えるのかなと思いました。

僕が今、この時間にいること、この土地に住んでいること、全てがすごいと思いました。これからも様々な環境で、色んな人と出会いたいと思いました。1つ1つの出会いを大切にしたいです。

この時間を終えて、今、ここにいる人たちや先生に出会えたことが「奇跡」なんだなあと思いました。そして、これから出会う色々な人たちも、何億分の1くらいの「奇跡」で、この世の全てが「奇跡」でできているんだと考えました。

私が今日、この時間を通して、今の私がここにいること、生きていること、大切な人に出会っていること、行きたい所があること、そのことにすごく感謝の様な気持ちになりました。すごく周りの人たちに「ありがとう」と伝えたくくなりました。

私は、今、ここでクラスメートと一緒に授業をしているのが不思議に思った。折角の出会いなので、話したことの無い人に声を掛けてみたいと思った。そして、これからの出会いも大切に、何歳からでも友達をつくらうと思った。

私は、私が今まで会った人たちは、みんな当たり前じゃなくて、特別な存在だということが分かりました。これから70年間程生きる中で会う人などは大切にしたいと思います。

年 月 日

今の私 中二の自分

将来の夢	夢中になっていること	自分の「いいな」と思っている所	好きな言葉	好きなスポーツ
	感動したこと	自分の直したい所	一番楽しいこと	好きな歌
				目標にしたい人
				心に残った本

文部科学省資料
 『私たちの道徳』(P.6)より引用